
ATA 163- CONSELHO MUNICIPAL DO MEIO AMBIENTE REUNIÃO 

ORDINÁRIA 08/08/2023 

    Aos oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às catorze 
horas, na sala de reuniões da Prefeitura, encontraram-se para a reunião 
ordinária os seguintes membros do Conselho Municipal do Meio Ambiente, 
listados por entidade: 1. Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente: 
Jorge Luiz Lüdke; 2.CORSAN: Fabio Antonio Sirena; 3.Secretaria da Saúde e 
Assistência Social: Rafael Aguiar Altreiter; 4.EMATER:  Pedro João de Deus; 5. 
ACINP: Paulo Roberto Vasques de Ataides; 6. ATURMA: Beno Heumann; O 
presidente deu início a reunião com a leitura da ata nº 162, que após foi 
aprovada por todos. Como primeiro assunto foi comentado sobre os tramites do 
tombamento do Pinheiro Multissecular e a assinatura oficial será no dia dezoito 
de agosto no Gabinete do prefeito e o ato simbólico junto ao pinheiro no dia 
vinte e cinco de agosto. Como segundo assunto falou-se sobre o convênio 
junto a SEMA, o município complementou informações e este aguarda analise 
para o dia primeiro de setembro. Como terceiro assunto falou-se sobre a 
possibilidade de instalar três PVS para coleta de vidros. Projeto RS UP está 
tramitando, só faltando a assinatura pelo prefeito. Possibilidade de fazermos 
uma campanha de recolhimento de embalagens com restos de agrotóxicos. 
Como sugestão de pauta para a próxima reunião ficou as compensações 
florestais e Segurança hídrica. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a 
reunião e lavrada a seguinte Ata, que vai ser assinada por mim, secretaria e 
pelo presidente do conselho, Jorge Luiz Lüdke. Nova Petrópolis, oito de agosto 
de dois mil e vinte e três.  

 

 


